
ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLA LIGURIA

Genova, 28 Luglio 2021

Egr. Presidente del Consiglio 
Assemblea legislativa della 
Liguria 

ORDINE DEL GIORNO 423

Oggetto: Sulla realizzazione della Casa della Salute della Valpolcevera

IL CONSIGLIO REGIONALE
ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLA LIGURIA

Preso  atto  che il  3  luglio  2019  l'assessore  alla  sanità  regionale  dichiarava  che
sarebbero  serviti  32  mesi  per  la  realizzazione  della Casa  della  Salute  della
Valpolcevera nell’edificio  ex  Trucco  di  Genova  Bolzaneto,  concesso  da  Città
Metropolitana in concessione d’uso gratuita per 25 anni ad Asl3, che aveva eseguito lo
studio di fattibilità su incarico di Regione Liguria;

Rilevato che il costo complessivo dell’intervento veniva quantificato in 6,5 milioni di
euro;

Considerato che Il Piano di Progetto -  che avrebbe trovato il pieno completamento
entro la fine del  2020 - si  poneva come elemento essenziale l’indizione della gara
prevista  per  i  primi  mesi  del  2021 a  cui  avrebbe fatto  seguito  l’inizio  lavori  nella
primavera 2021 e relativa conclusione nel 2022.

Ricordato che l’individuazione dell’ex Istituto Professionale Trucco quale sede della
Casa della Salute della Valpolcevera e Vallescrivia è stata una scelta condivisa tra
Regione Liguria, Città Metropolitana,  Comune e Municipio Valpolcevera , con il parere
favorevole  della  Conferenza dei  sindaci  e  il  protocollo  d’intesa siglato  con le parti
sociali  per  garantire  che  questa  struttura  risponda  al  meglio  alle  necessità  dei
cittadini;

Rilevato che ad oggi non è stata fatta la gara e quindi non sono stati avviati i lavori e
quindi non è stato rispettato il crono programma;

Considerato che la Val Polcevera continua a pagare un prezzo molto alto a causa
della mancanza  di presidi sanitari  quali  l’ Ospedale  o  Casa  della  Salute  e  che
l'operazione  Parco  Erzelli  dopo  la  deliberazione  del  Comune  di  Genova  di  istituire
provvisoriamente un’area parcheggio per camion ritarderà ulteriormente ancora di più
la realizzazione dell'ospedale di Ponente

impegna il Presidente e la Giunta

ad impegnare le  risorse  necessarie  celermente affinché il  crono programma possa
riprendere.



F.to:  Sergio  Rossetti,  Luca  Garibaldi,  Roberto  Arboscello,  Enrico  Ioculano,  Davide
Natale, Armando Sanna
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